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Как живёшь, районка?

АК-ТО невольно об этом подума-
лось на недавней отчётно-выборной 

конференции в Богородске, где Алексей 
Владимирович без малого десять лет 
возглавляет местную организацию ВОИ. 
Держит он своё «хозяйство», в котором 
1025 человек, что составляет 28,6 про-
центов проживающих в районе инвали-
дов, в образцовом порядке.

Почти каждый выступающий делегат 
вспоминал какие-то конкретные случаи 
из жизни, порой даже нелицеприятные, 
когда лишь твёрдая воля председате-
ля, его неравнодушие и напор меняли 
ситуацию, помогая людям. Желающих 
высказаться было так много, что некото-
рым даже не удалось это сделать из-за 
регламента. А сколько позитива и уве-
ренности в завтрашнем дне организации 
прозвучало с трибуны. Сколько дельных 
советов и предложений высказано (все 
ценные мысли Кравченко брал себе «на 
карандаш»). По деловой атмосфере в 
зале было видно: актив у него – достой-
ный, и каждый за своего председателя 
– горой! Работу президиума делегаты 
конференции оценивали на «отлично», 
хотя высшей оценкой, по Уставу, счита-
ется «удовлетворительно».

В состав районной организации вхо-
дят 32 первички – низовые звенья ВОИ, из 
которых шесть находятся в сельской глу-
бинке. Это деревни Берёзовка, Песочное, 
Алёшково, Сысоевка, Шапкино и посёлок 
Центральный. Вы только вслушайтесь, 
какие дорогие сердцу русские названия... 
В большинстве своём в них живут люди 
в годах. Многие стали беспомощными. 
Словом, наши бабушки и дедушки. Наши 
дорогие ветераны, всю свою жизнь по-
святившие родному производству, своим 
бескорыстным трудом поднимая после 
войны с колен нашу матушку-Россию. И 
когда с трибуны прозвучали слова, что, 
мол, с каждым годом благотворительной 
помощи для инвалидов допроситься от 
некоторых руководителей хозяйств, пред-
приятий, предпринимателей всё труднее, 
как-то резануло по душе. Неужели оску-
дела наша земля на добрые дела и по-
ступки. Неужто кто-то «благополучный» 
полагает, что  застрахован в будущем от 
той же инвалидности. Или уверен в том, 
что с ним такого не может случится?... С 
горечью сказал об этом Алексей Влади-
мирович.

 ЕЩё с радостью поведал о тесном 
взаимодействии ВОИ с органами 

местной власти, и в первую очередь, с 
главой местного самоуправления Кон-
стантином Васильевичем Пуриховым. В 
этом главная причина успешной слажен-
ной работы крупнейшего общественного 
формирования, которое всегда подстав-
ляет своё надёжное плечо администра-
ции района и города в решении важных 
задач на благо социально незащищён-
ных богородчан. Члены районной органи-
зации ВОИ постоянно принимают самое 
деятельное участие во всех мероприяти-
ях. В выборной кампании, Днях памяти, 
защитника Отечества, праздновании Дня 
Победы и других… Словом, всегда нахо-
дятся в гуще всех событий городского и 
районного масштаба.

Только за прошедший период было 
проведено 148 культурно-массовых ме-
роприятий, в которых, в общей сложно-
сти, приняли участие более 8140 членов 
ВОИ. Это вечера отдыха, посвященные 
юбилейным и знаменательным датам, 
чествование именинников и юбиляров, 
поездки в театр, мероприятия, связанные 
с декадой инвалидов, поездки за грибами 
и по историческим местам.

В поле зрения актива работа по 
организации мероприятий спортивно-
оздоровительного характера, широко 
охвачена культурно-массовая деятель-
ность. Ежедневно в клубе досуга ин-

Выбор 

С Алексеем Владимировичем Кравченко мы знакомы давно, быва-
ли и не раз в передрягах. Его невозмутимое спокойствие, обстоя-
тельная рассудительность всегда очень располагают окружающих 
его людей, и не раз помогали в тех или иных ситуациях. И что всег-
да в нём импонирует, так это кристальная честность, благородство 
и порядочность. Черты, так свойственные русскому офицерству. 
Сам он человек военный, отставной подполковник, прошедший бо-
евую выучку в горячих точках. Очень надёжный товарищ, а это до-
рого стоит. В народе говорят: «за таким – как за каменной стеной». 
И это правда.

валидов проводятся соревнования по 
шашкам, шахматам, домино, билльярду. 
Местные любители спорта постоянно вы-
ступают и занимают классные места на 
зональных и областных соревнованиях.

И конечно же, всё это было бы про-
сто невозможно без взаимодействия с  
К. В. Пуриховым, главой администрации 
района, С. В. Пушкарёвым, заместителя-
ми главы А. А. Труновым и С. А. Солуя-
новой. Материальную помощь оказыва-
ют: депутат Законодательного собрания  
Нижегородской области А. В. Благов 
и секретарь партии «Единая Россия»  
А. И. Максимов. А генеральный директор 
АО «Хромтан» Е. Л. Каганович безвоз-
мездно оплачивает организации инва-
лидов коммунальные услуги. Всех этих 
замечательных людей мы назвали пои-
мённо, дабы выразить им глубокую при-
знательность. 

РАВЛЕНИЕ ВОИ свою работу стро-
ит в соответствии с годовым планом 

и планом мероприятий по кварталам. 
Только за 2015 год было проведено 10 за-
седаний президиума и 6 – правления, на 
которых рассмотрено 42 вопроса органи-
зационной и финансово-хозяйственной 
деятельности.  В органы власти района 
были направлены запросы об оказании 
помощи нуждающимся инвалидам в пе-
ререгистрации очереди на расширение 
жилья и с ремонтом квартиры. Не оста-
лись без внимания обращения с прось-
бами об оказании материальной помо-
щи, помощи в трудоустройстве, решении 
жилищно-бытовых вопросов. Всем лю-
дям была оказана квалифицированная 
правовая и материальная поддержка.

Совместно с прокуратурой Богород-
ского района и управлением соцзащиты 
организация ВОИ активизировала работу 
по созданию доступной среды обитания 
для инвалидов. Оборудуются пандусы, 
заключаются договора об оказании по-
мощи маломобильным гражданам, бла-
гоустраиваются автостоянки для людей с 
инвалидностью.

В собственности организации ВОИ на-
ходится клуб досуга инвалидов и офис об-
щей площадью 103 кв. метра с отдельными 
помещениями для совещаний и спортив-
ных соревнований в настольные игры! Не 
часто, к сожалению, встретишь такое.

Это ли не наглядный пример, достой-
ный подражания для очень многих глав 
местного самоуправления и администра-
ций районов всей нашей области! При-
мер государственного отношения власти 
к местным  инвалидным организациям. 
Ведь если широко открыть глаза, ВОИ 
давно и конкретно помогает государ-
ственным органам социальной защиты, 
беря на себя заботу об инвалидах, решая 
многие вопросы, которые в компетен-
ции органов власти. Выходит, делаем-то 
общее дело! А где же помощь от властей 
инвалидным организациям? Прежде все-
го необходимо решить вопросы о выде-
лении им удобных помещений, а также 
оплаты за коммунальные услуги, ведь 
организации не коммерческие, а дела де-
лают государственной важности.

Думаю, не надо забывать чиновни-
кам слова нашего Президента, Влади-
мира Владимировича Путина, который 
сказал, что одной из главных задач, стоя-
щих перед государством и обществом, 
должно быть создание всем инвалидам, 
где бы они не проживали, учились или 
работали, вне зависимости от тяжести 
и особенностей инвалидности – необхо-
димого психологического и социального 
комфорта, исключающего любую дискри-
минацию или унижение достоинства этих 
людей. Очень правильно сказано, но на 
местах об этом не услышано.

ПОСЛЕДНЕЕ время, к сожале-
нию, сложилась такая тенденция, 

кстати повсеместно в России, как со-
кращение численности членов ВОИ. 
Происходит это из-за того, что в силу 
преклонного возраста уходят от нас 
ветераны и в организации нужна до-
стойная смена. Поэтому необходимо 
активнее вовлекать в сообщество но-
вых членов, главным образом из числа 
молодежи. Об этом с трибуны страстно 
говорил ветеран Нижегородской обла-
сти Вячеслав Михайлович Орлов, член 
ВОИ с 1990 года, которому все присут-
ствующие после выступления дружно 
пожелали кавказского долголетия, вру-
чили подарок и наградили Благодар-
ственным письмом.

Особое место в своем докладе Алек-
сей Владимирович, конечно же, посвятил 
окружающим его людям, команде едино-

мышленников. Их много, и к сожалению, 
обо всех и не расскажешь. О тех, кто 
также, как и председатель, безраздельно 
посвятил себя благой миссии – заботе о 
нуждающихся. 

По-военному немногословно и чет-
ко он высказался так: «В помощи нашей 
организации нуждается большинство ин-
валидов. И наша задача – оправдать их 
доверие…»

Да, собственно, это они и делают. 
Оправдывая возложенное на них до-
верие ежедневной, кропотливой ра-
ботой. Главная нагрузка безусловно 
ложится на председателей первичных 
организаций. Таких, как Вера Васи-
льевна Молочкова, Татьяна Осиповна 
Смелова, Людмила Алексеевна Бело-
глазова, Николай Иванович Романов, 
Зоя Ивановна Юренкова, у которой в 
коллективе более пятидесяти человек. 
Недавно появилась первичка в селе 
Шапкино, в этом большая заслуга Нины 
Михайловны Царевой. Удачным экспе-
риментом богородчан можно считать 
и сформированную первичную орга-
низацию ВОИ, в состав которой вош-
ли ветераны Вооруженных сил и бое-
вых действий. Сейчас огромный пласт 
военно-патриотической работы с под-
ростками, помощь ветеранам Великой 
Отечественной и участникам боевых 
действий в горячих точках –  зона их 
ответственности. Возглавляет первичку 
очень ответственный и инициативный 
человек, имеющий боевые награды - 
Андрей Валерьевич Ермилов.  Его вы-
ступление на конференции было тепло 
встречено собравшимися в зале. 

ЕДАВНИЕ отчетно-выборные соб-
рания в первичных организациях 

прошли очень активно.  Сейчас возглав-
ляют коллективы опытные авторитетные 
люди со стажем работы десять и более 
лет. Средний возраст председателей – 68 
лет.  Почти на треть – это новый состав. 
Все энтузиасты своего дела. Огромное 
им спасибо за их доброту!

Но как было сказано на конферен-
ции, новому правлению районной орга-
низации необходимо постоянно думать о 
резерве. Надо присматриваться к моло-
дым, активным людям и приобщать их в 
ВОИвскому делу. Регулярно информиро-
вать общественность через местные ор-
ганы печати о проводимой работе по со-
циальной защите инвалидов. Принимать 
активное участие в работе по социальной 
проблематике, заниматься  трудоустрой-
ством инвалидов, обучением, реабилита-
цией посредством участия в спортивных 
мероприятиях, творческих конкурсах, 
художественной самодеятельности. Раз-
работать программу, направленную на 
решение проблем конкретных категорий 
инвалидов (детей, молодежи, женщин, 
инвалидов-колясочников) и установить 
тесное взаимодействие с другими обще-
ственными организациями, занимающи-
мися этими же проблемами.

Председателем правления Богород-
ской районной организации ВОИ был 
вновь единогласно избран Кравченко 
Алексей Владимирович. С чем мы его 
сердечно поздравляем и желаем новых 
успехов в работе!

Владимир ДОЛГОВ
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Заведующая орготделом ОблВОИ С.П. Горелая вручает 
Благодарственное письмо НООООО ВОИ А.В. Кравченко.
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